

学校だより

くれっしえんど

« 8月号 »

令和2年7月31日

大阪市立川辺小学校

校長 隅戸 祥子

1学期を終えて～楽しい夏休みを！



日本のみならず世界の国々では、これまでの長い歴史の中で厳しい試練や幾多の困難を乗り越えて現在に至っています。日本でも未曾有の大災害や命をおびやかす感染症、最大の人権侵害といわれる戦争や全国民を震撼させる大事件など、昭和・平成時代にはたくさん起きました。しかし、いつの間にか平和な日常が戻っている有難さと、ピンチをチャンスに変えられる人間の力の偉大さに気づかされます。令和の時代に入り、新しい時代に夢や希望を膨らませ、いよいよ「東京オリンピックの年！」と期待していた矢先に起こった今回の新型コロナウイルス感染症の全世界への感染拡大は、とても大きなショックでした。いつ収束できるのか先行きのわからない不安や心配が拭いきれないところですが、川辺小学校の子どもたちや保護者、地域の皆さん、教職員が、毎日穏やかに過ごすことができたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、感染症予防対策としてとられている「マスク着用」「手洗い・消毒」「ソーシャル・ディスタンス」はしっかりと続けていきましょう。

さて、早いもので1学期も終わりを迎えています。学校が再開された喜びは感じつつも、新型コロナ対策に様々な課題も抱えながらの1学期スタートとなりましたが、児童たちは教職員の指導や指示に素早く順応し、明るく元気に学校生活を過ごしていました。多くの制限がある中での学校生活ですが、笑顔で「学校が楽しいです」という言葉を聞くたびに心が満たされる思いです。

待ちに待った夏休みは、8月8日（土）～24日（月）の17日間です。例年よりも期間は少ないですが、一日一日を有意義に、「早寝・早起き・朝ごはん」で安全と健康に気をつけて楽しい夏休みにしましょう。夏休みの課題と普段できないような活動や研究、調べものや学習、練習など、何をするのか目標を立てて計画してみてはいかがでしょうか！例えば・・・？

★毎日読書、毎日お手伝い、毎日体力づくりなど、毎日することを決める。

★絵画・作文・書写・工作などのコンクールに応募する。（学校からの案内もあり）

★ラインズ e ライブアリで学習の基礎力・応用力をつける。
(使い方は HP から、ID/PW は配布済)

★苦手なことにチャレンジする。（苦手な学習や運動）

★科学館・博物館・美術館・動物園などの施設に行って「自分のおもしろい」を見つける。

★おうちごはんのメニューを考え、料理をする。

★好きなテーマで自由研究する。

★インターネットや新聞で興味のある記事を見つけてレポートや新聞にまとめる。 etc.

防犯動画チャンネル*****



家族で！地域で！
みんなで守ろう！
子どもの安全！



大阪府警察公式 YouTube チャンネル**



様々な犯罪への
防犯対策を
動画で説明
しています



平和について考える



今から 75 年前の8月6日と9日は、広島と長崎に原子爆弾が投下された日で、約21万人もの人々の命が犠牲になりました。大阪でも同じ年に大阪市を中心に行方不明者が起り、1万人以上の一般市民が死亡しました。

その悲惨な出来事を知るとともになぜそのようなことが起ったのか、そのようなことが起らぬないように私たちにできることは何かなど、この機会に平和について考えることが大切です。

